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Chers tous, 

Toute l’équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter une excellente
année 2024. Je tiens à remercier les membres actifs de Saint Félix qui
s’investissent pour l’épanouissement et le bien-être de chacun. Nous sommes
tous liés et solidaires œuvrant pour un but commun : Apprécier vivre dans
notre commune. Cette description s’applique parfaitement à l’état d’esprit qui
anime nos équipes de travail et de réflexion et qui amène à envisager des
projets au profit de chacun d’entre nous et des futurs habitants. 

Nous sommes arrivés à mi-mandature 2020-2026 qui ne bénéficie pas, on peut
le dire, d’un environnement très positif. Après le Covid-19, puis la guerre en
Ukraine suivie depuis plusieurs semaines par la guerre en Israël-Palestine, nous
vivons une période incertaine. Les impacts du changement climatique qui
peuvent être très différents d’une région à une autre, mais qui concernent toute
la planète ne présagent pas un avenir certain pour nos enfants. Les coûts des
matières premières, de l’énergie et autres induisent une inflation aux limites du
supportable pour beaucoup d’entre nous. Cela a aussi des conséquences sur
les finances des communes, dont la nôtre, bien que notre situation soit encore
saine, nous nous devons d’être prudents. 

Nous donnerons la priorité au bon fonctionnement de notre école, à l’entretien
de notre patrimoine (sobriété énergétique) et à la sécurisation de nos voiries. 
Malgré ces investissements obligatoires, il est important pour Saint Félix de
poursuivre des projets qui dessineront l’avenir de la ruralité. Nous avons achevé
les travaux d’aménagement de la forêt Petra Alta qui propose, aujourd’hui, deux
parcours de santé accessibles à tous et trois parcours d’orientation. Ces
travaux ont été récompensés par le Label Tourisme et Handicap, un honneur
pour notre commune. Un nouveau groupe de travail imagine la suite du
développement de la forêt. 

La seconde nouvelle opération d’envergure est l’aménagement du hameau des
4 Mailles, situé à proximité du bourg. Je vous invite tous à participer aux
rencontres de réflexion pour imaginer, construire l’avenir de ce lieu rempli
d’histoire. 
 
Cette année, nos associations ont continué à jouer un rôle prépondérant dans
la vie de notre village et sont les garantes de la vitalité de notre commune. En
participant à leurs manifestations diverses et variées, vous faites vivre Saint
Félix et vous encouragez l’engagement de nos bénévoles. Je les remercie
chaleureusement de l’énergie qu’ils donnent sans compter. Je tiens également à
saluer nos agents administratifs et techniques pour leur investissement et leur
implication au quotidien. N’hésitez pas à venir me rencontrer pour
échanger.

Votre Maire, Carole ALARY
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Remerciements à
Arnaud Bourgeois et

René Kwantes qui ont
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conseil municipal 
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DESXTRyVyUXXENX2023X
Logement du Presbytère
L’EURL Stéphane DALUZ a installé une pompe à
chaleur au logement dit du Presbytère, d’un
montant de 15 783,23€ TTC.

Travaux de Voirie
Didier Millet indique que l’enveloppe de voirie
2023 a concerné les secteurs de 
La Pouleille, La Cabane, Route des Etangs. 

Acquisition d’un tracteur d’occasion
Un nouveau tracteur d’occasion a été acheté
au garage de Thierry LESCAUT, le montant de
cet achat (après reprise du tracteur Renault de
7 000,00 €) : 29 000,00€ TTC.

Mur du préau de l’école
Le mur du préau de l’école était très instable,
des travaux étaient donc nécessaires.
L’entreprise Grenée et frères est intervenue
pour sa restauration pour un montant de
7320,00€ TTC

Mur du cimetière
Un camion de livraison a heurté le mur du
cimetière. D’importants dégâts ont été
constatés. Les démarches sont en cours auprès
des assurances. L’entreprise Grenée et frères
sera en charge de la réparation.  

Changement d’assiette de route de la
motte castrale
La société Lavernelle Logistic demande le
déplacement de la route de St Georges de
Montclard pour pouvoir implanter un futur
bâtiment à usage de stockage et d’activité de
production non classée SEVESO.

Une enquête publique préalable à l’aliénation
d’une portion de chemins ruraux sis « Route de
Montclard » aura lieu en début d’année. Elle
sera menée conjointement avec St Georges de
Montclard. 

Ce changement d’assiette de la VC n°201, sur
environ 250 mètres, réalisé principalement sur
la parcelle n°529 – section A, apparaît bien
comme la meilleure solution pour permettre le
développement de l’usine Aquitab.

https://www.evolution-101.com/Pensees-sur-lhumanite/


LyXFIBREXOPTIQUE
L’accès à internet est de nos jours
indispensable, tant pour les entreprises et les
services publics que pour les citoyens. Mais il ne
suffit plus aujourd’hui d’avoir un accès Internet
pour être connecté. Le débit joue un rôle
essentiel. Et il existe aujourd'hui des inégalités
dans ce domaine. C’est pourquoi, le Conseil
départemental a fait du numérique une de ses
priorités stratégiques. Pour passer du haut au
très haut débit et atteindre ses objectifs, le
Département a confié la conception et la
réalisation du réseau départemental   à
Périgord Numérique qui déploie la fibre
optique. Les travaux sont toujours en cours.....

        Nous attirons votre attention sur le fait que
certaines entreprises démarchent pour vous
inciter à changer votre matériel de téléphonie
et souscrire un abonnement à la fibre (avec
prélèvement) alors même que la commune n’est
pas encore raccordée. 

Le très haut débit, c’est quoi ?
Le très haut débit est un accès à internet
performant. Il permet d’envoyer et de recevoir
un grand nombre de données (documents,
photos, vidéos, etc.) dans un temps court de
manière fluide. Ce débit qui s’exprime en « bit
» par seconde, est l’unité de mesure qui
permet d’évaluer la quantité de données
susceptibles de circuler dans un réseau. Aussi,
plus le débit est élevé, plus la vitesse de
transmission et de réception des données est
rapide.
Aujourd’hui, un débit supérieur à 30Mbit/s est
considéré comme du très haut débit.
La fibre optique est une technologie qui
propage les données numériques à la vitesse
de la lumière :
--> Un niveau de débit au-delà de 100 Mbit/s
minimum.
--> Un débit identique dans les zones urbaines
et dans les territoires ruraux.

29 FÉVRIER : c’est la date butoir pour le brûlage des déchets verts (et uniquement des déchets
verts). La demande d’autorisation est téléchargeable sur internet ou disponible en mairie où elle
doit être retournée 3 jours avant la date de brûlage prévue.  Rappel : vous pouvez décaler la date
d’une dizaine de jours afin de pallier aux variations de météo (vent ou pluie).

BRÛLyGEXDESXDÉCHETSXVERTS

Petit rappel : les horaires d’utilisation des tondeuses et autres accessoires d’entretien du jardin
dont le bruit peut gêner vos voisins sont réglementés.
Les horaires autorisés sont :
du lundi au vendredi : de 8 h 30 à 12h et de 14 h à 19 h, 
les samedis : de 9 h à 12h et de 15 h à 19 h, 
les dimanches et les jours fériés, de 10 h à 12h.

PRENEZXSOINXDEXVOSXVOISINS

Dans chaque correspondance, nous vous rappelons que la
divagation des chiens est interdite sur la voie publique. Accidents,
morsures ont eu lieu en 2023.
Dès 2024, les chiens errants seront directement menés à la
SPA et la gendarmerie sera prévenue. Merci de votre
compréhension.

CHIENSXERRyNTS

LESXyBOIEMENTSXDESXCHIENSXDOIVENTXRESTERXPONCTUELSXyFINXDEXNE
PySXTROUBLERXLyXTRyNQUILLITÉXDEXVOSXVOISINS@ X



DÉ CEMBRE 2023 : POUR MARTINE LAFON : LE GRAND MOMENT EST ARRIVÉ -
UNE RETRAITE BIEN MÉRITÉE

Martine LAFON est entrée dans la fonction publique en 1986. Elle a débuté
avec M. Carrard, a poursuivi avec M. Rabier-Marty, puis avec M. Gondonneau
et M. Bourgeois. L’occasion de rappeler la multitude de dossiers menés
quelquefois jusqu’à tard le soir avec toujours de nouveaux projets à Saint Félix.
Plus de 35 années consacrées à un joli métier sans cesse en évolution. La
passion, le dévouement et la discrétion pour la bonne marche des affaires de la
commune dont Martine a fait preuve durant tant d’années peuvent être
soulignées.
« Une secrétaire de mairie, c’est trois têtes, des multi bras et quinze jambes » :
une gardienne de la vie locale, la boite à outils du maire”. 

Merci à Martine, pour les nombreuses années, d’accompagnement à la
commune de Saint Félix de Villadeix avec ses joies, ses rebondissements et ses
peines, avec le professionnalisme et la gentillesse, qu’on lui connait, bonne
continuation à toi.

Céline GADEYNE, déjà contractuelle au sein de notre
collectivité a pris le relais avec succès sur le poste d’agent
d’accueil polyvalent à l’agence postale, gestion de
l’urbanisme et des affaires scolaires. Nycerine DEBORD a
accepté de gérer les absences pour congés, maladie ou
formation afin de maintenir l’ouverture de ce service public.

LEXPERSONNELXCOMMUNyLX2023X: XUNEXyNNÉEXRICHEXENXMOUVEMENTS

“ T O U T  E S T  P O S S I B L E  À  Q U I  R Ê V E ,  O S E ,  T R A V A I L L E  E T  N ' A B A N D O N N E  J A M A I S . ”

AGENCE POSTALE - URBANISME - ECOLE
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JANVIER 2024 : Bienvenue à Bettina
OPRETZKA qui remplace désormais
Martine au poste de Secrétaire de
Mairie. Dotée d’une riche expérience,
elle n’a soif que de challenges. Nous
lui souhaitons le meilleur
épanouissement professionnel parmi
nous.

ACCUEIL -  SECRÉTARIAT - COMPTABILITÉ

S EPTEMBRE 2023 : RENOUVELLEMENT DU CONTRAT
de  Mathieu THOMIN, engagé en qualité d’adjoint
technique polyvalent de catégorie C, à temps non
complet (32 heures par semaine). C’est notre
cantonnier, il travaille les lundis, mardis, jeudis et
vendredis.

MARS 2023 :  GESTION DU REMPLACEMENT DE CAROLINE FOREST, AGENT DÉMISSIONNAIRE



LA PEYROUSE

Les Frères de Saint-Gabriel forment une communauté de religieux
disciples de  Louis-Marie Grignion de Montfort et de Gabriel Deshayes,
missionnaires dans l’Ouest de la France, fondent en juin 1915, trois
congrégations (les filles de la sagesse, les pères missionnaires et les
frères du Saint Esprit). Après le trouble des années de la révolution, le
père Gabriel Deshayes redynamisera ces institutions et initiera la prise
en charge des enfants déficients sensoriels.
A Saint Félix de Villadeix, l’histoire de La Peyrouse commence le 2
novembre 1931 par l’arrivée des frères. En 1949, le choix est de devenir
un accueil uniquement de frères âgés. Puis en 1972, la congrégation
accueille ses cinq premiers résidents sourds aveugles. Dans les années
80, un cap important : celui  d’étendre l’accueil à d’autres personnes
atteintes du double handicap de surdi-cécité, c’est le moment de
construire un bâtiment neuf pour offrir davantage de services et
d’intimité aux résistants. Ce sera à partir de 1988 que les premiers
salariés arriveront. En 1992, la congrégation passe la main, une
association se crée “Accueil des sourds-Aveugles” et obtiendra en
1993 l’agrément officiel qui permettra un soutien du conseil
départemental. En 2008, c’est l’ouverture de l’extension du foyer
portant la capacité d’accueil à 20 résidents. A partir de 2017, l’APEI
prendra en charge la gestion du foyer.

L A  C O N G R É G A T I O N  D E  L A  P E Y R O U S E
U N E  P A G E  Q U I  S E  T O U R N E
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Les frères Saint Gabriel ont donné une vie à un lieu isolé, calme
à La Peyrouse. Les frères faisaient partie intégrante de la
population de Saint Félix, certains entretenaient le magnifique
parc, le potager, les bâtiments, d’autres s’occupaient de
l’exploitation agricole, du poulailler, du verger et de la forêt
sans oublier ceux qui géraient l’indispensable intendance. Mais
avant tout, les frères prenaient en charge quotidien des
résidents sourds aveugles avec bienveillance dans une
ambiance familiale. Dans la chartreuse, l’atelier chaiserie,
rempaillage avait un énorme succès, de nombreux voyages en
Europe étaient organisés, une messe avait lieu tous les
dimanches, le catéchisme était pratiqué dans ces locaux. Les
frères et résidents participaient à toutes les manifestations du
village. Malheureusement, à la fin de l’année 2024, nous
mettrons un point à cette histoire, nous ne connaissons pas
l’avenir de cette propriété. Cependant, la commune et  les
membres de l’association “Les Amis de La Peyrouse” prendront
soin de faire vivre ce lieu et de communiquer autour de
l’histoire en mémoire des frères St Gabriel. 

Un site remarquable avec une histoire depuis 1931

Des souvenirs au fil des générations



CONSERVER 
LE

PATRIMOINE

La Congrégation des Frères de Saint Gabriel a
décidé à la demande de la commune et de
l’association “Les Amis de La Peyrouse” de céder :

Le cimetière
La  chapelle 
Le puits
La croix 
La stèle
Le cimetière
Le chemin de la croix

à la commune de Saint Félix de Villadeix pour
l’Euro symbolique.

Nous les remercions chaleureusement et nous
nous engageons à entretenir et faire vivre ce
patrimoine.





R E T O U R  E N  I M A G E S



Ce projet a été initié en 2021 par le Conseil Municipal et nous sommes déjà en 2024 !  

OBJECTIFS :
• L’accueil de nouvelles familles, 
• Le maintien du RPI de l’école des 6 
• L’installation d’un maraicher. Matthieu Sirieix a débuté son activité dans la vallée. J’en profite
pour lui souhaiter la bienvenue et lui confirmer notre soutien. L’idée d’accueillir un second paysan
a finalement été abandonnée suite au maintien de l’activité du fermier actuel.
• C’est également par la création d’un lieu collectif et la préservation de la qualité architecturale
que nous redonnerons une vie à ce hameau.

Début 2023, Franck Pinon et Philippe Gondonneau ont été missionnés par la commune pour
commencer à définir ce projet. Ensuite, depuis le mois de septembre, nous avons bénéficié d’un
accompagnement des services de l’État : en effet deux cabinets sont auprès de nous pour  
déterminer les besoins et chiffrer cette opération.

La Coopérative des Tiers-Lieux et O+ Urbanistes doivent faire état des besoins et des envies que
nous déciderons ensemble. 

Habitants, acteurs locaux, futurs habitants mobilisez-vous pour poursuivre cette réflexion.

L’une des clés de réussite de ce projet est de permettre à une diversité de publics (vous : les
habitants, familles, élèves, ados, personnes en situation de handicap, retraités de St Félix et
d’ailleurs) de trouver leur compte aux 4 Mailles pour y passer un peu de temps ou pour poser
leurs valises et apprécier le BIEN VIVRE à St Félix. Des rencontres publiques ont eu lieu et
d’autres suivront durant le premier semestre 2024, ce sera l’occasion d’exprimer vos souhaits,
vos idées mais également vos craintes. Je ne peux que vous encourager à participer aux futurs
échanges.

LES 4 MAILLES
R E D O N N E R  U N E  V I E  A U  H A M E A U

2 0 2 4
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Le conseil municipal  remercie les quatre enseignants qui ne comptent
pas leur temps et débordent d’idées novatrices, le personnel communal
dédié aux écoles, les parents d’élèves qui œuvrent dans la même
dynamique.

Saint Georges de Montclard : maternelle (M.Cousseau) et GS-CP (Mme Silari)
Liorac sur Louyre : CE1-CE2 (Mme Roussarie)
Saint Félix de Villadeix : CM1-CM2 (M.Quebre)

Poursuivons ensemble, pour envisager peut-être différemment le
fonctionnement de l’école publique rurale pour que nos générations
futures soient porteuses d’ambitions.

La Communauté de communes Bastides Dordogne Périgord vient d’être
classée “Territoire éducatif rural” (TER). Les services de l’Etat indiquent
que l’École rurale se caractérise par une bonne performance scolaire des
élèves notamment jusqu’en 3ème. Pourtant l’ambition scolaire et
d’orientation est plus faible qu’en milieu urbain. Les écarts observés
s’expliquent notamment par l’éloignement de l’offre de formation et des
opportunités de poursuite d’études. Cela tend à décourager l’avenir
scolaire des élèves en milieu rural. Le but est de trouver pour chacun des
solutions et une stratégie adaptée à notre territoire.

Les axes prioritaires définis dans le programme du TER Bastides Dordogne
Périgord sont les suivants :

 promouvoir un parcours culturel et sportif dès la maternelle 
 mieux accompagner les élèves dans leur insertion professionnelle
développer l’ouverture européenne et internationale
agir contre les défis environnementaux

A l’école des 6,  tous ces sujets nous parlent. Ce sera, nous l’espérons,
l’occasion d’approfondir ces domaines pour aller encore plus loin… en
partenariat avec les collèges de Lalinde et Beaumont.

UN AVENIR À DÉFINIR

L ’ É C O L E  D E S  6

L’ÉCOLE DES 6 
C’EST 6 COMMUNES - 3 ÉCOLES - 4 ENSEIGNANTS -  72 ÉLÈVES

.....C‘EST ENSEMBLE QUE NOUS IRONS PLUS LOIN.....
CONTINUONS CE COMBAT POUR RENDRE 

L’ÉCOLE DES 6 LA PLUS ATTRACTIVE



Bee Happy : L’association a vendu plus de 500 pièges anti-frelons depuis
l’inauguration. Les livres acquis par l’association sur ce thème sont désormais
accessibles au prêt à la bibliothèque du RPI. Les colonies installées dans les
ruchers se sont développées. Une nouvelle campagne de vente de pièges à
frelons débute, c’est un réel fléau pour nos amies 
« Les abeilles » et malheureusement, la prolifération des frelons ne cesse
d’augmenter donc l’opération PIÉGEAGE est indispensable. 

Contact pour conseils : 
Jean-Pierre SOULARD 06.70.04.65.38

LA SENSIBILISATION À L’ENVIRONNEMENT 

Retournez-nous le coupon de réservation
 (ci-joint) des pièges à frelons

Sur chaque piège vendu, 1€ sera reversé à l’Association
des parents d’élèves. Ces dons serviront à financer les

intervenants périscolaires.
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inspire

L V É C O L E X D E S X 6



ECOLE NATURE

ECOLE NATURE

La bibliothèque intercommunale est
ouverte tous les jeudis de 16h15 à 19h,
elle est dans l’enceinte de l’école de St
Georges de Montclard, elle est accessible
pour tous et gratuite. Ce service
fonctionne sur la base du bénévolat, à bon
entendeur ….

Deux personnes
bénévoles 

proposent l’aide aux
devoirs sur les temps
d’accueil périscolaire.

N’hésitez pas à inscrire
votre enfant.



S T X F É L I X X : X C O MMU N E X S P O R T X P O U R X T O U S

Retrouvez l’ensemble des chemins balisés à l’année sur
le web                https://sentier-st-felix-villadeix.fr



Qu'est ce que la Maïeusthésie ?

Le mot Maïeusthésie a été créé par Thierry Tournebise, et signifie "l'art
d'être sensible au processus d'accouchement de Soi, de naissance de
soi"La maïeusthésie est une psychothérapie brève permettant d'apaiser
les blessures du passé dans la douceur et la bienveillance, avec
pertinence. Elle développe aussi une approche du présent : meilleure
communication avec les autres et avec soi. Elle permet de se déployer
pour être la meilleure version de Soi même.

L'accompagnement psychologique en Maïeusthésie cherche à
rencontrer (à mettre au monde) ce qui appelle en Soi à travers un
symptôme, qu'il soit psychique ou physique. Le symptôme est
spécialement là pour faire ce lien. Le praticien et son patient se
concentrent sur celui qui a vécu les faits et sur son ressenti plutôt que
sur l'histoire des faits. En maïeusthésie, on évite de parler des faits
traumatisants pour ne pas créer de reviviscences ou de nouvelles
blessures, ce qui la différencie d'autres pratiques.

Tous types de symptômes peuvent être accompagnés, psychiques,
psychosomatiques, relationnels ou comportementaux. Ils peuvent être
bien définis ou difficiles à exprimer. D'une façon générale, je vous
accompagne lorsque vous ressentez quelque chose qui vous gêne, non
désiré.

En présentiel                                                             En distanciel
- Je peux me déplacer                                                - Par visio
- Au cabinet sur St Félix de Villadeix                      - Par téléphone

Contact : 06.07.28.43.68

L O C y L X M É D I C y L X Q X B I E N Q Ê T R E
Jessica GUIMBEAU
Psychopraticienne en Maïeusthésie - Kobido

Je vous présente ma pratique d'accompagnement en psychothérapie et en
communication thérapeutique. J'ai été formée par Thierry Tournebise,
psychothérapeute depuis 1979 et fondateur de la Maïeusthésie. Il est
formateur auprès des praticiens et des soignants depuis 1988 en relation
d'aide, accompagnement des malades en fin de vie, en communication
thérapeutique, etc..

Kobido
Massage liftant

japonais

Issu de l’art
ancestral

japonais, le
massage

KOBIDO du
visage est anti-

stress, lifte,
repulpe, tonifie

le visage, le cou,
le décolleté,

atténue les rides
et draine les

tissus. 

Un moment de
détente absolu.



C U I S I N E  D ’ I C I  E T  D ’ A I L L E U R S ,  F R A I S ,  D E  S A I S O N  
( a u s s i  :  v é g é t a r i e n ,  v é g a n , c r u ,  s a u v a g e )

Céline MONGET :  07.83.16.42.33
m o n g e t . c e l i n e 1 6 @ g m a i l . c o m

h t t p s  : / / m o n g e t c e l i n e 1 6 . w i x s i t e . c o m / m o n s i t e  

CÉLINE MONGET

Masseuse bien-être depuis 3 ans, formée en Dordogne, je
pratique à domicile, chez les particuliers, en entreprise et en
EHPAD et maintenant je vous accueille dans le local de St Félix
de Villadeix, place de la mairie.

Le massage bien-être s'adresse à tous et à  tout âge car il
permet de relaxer le mental et de décontracter le corps
(muscles, articulations...). Il est pratiqué sur chaise
ergonomique, sur table de massage ... ou sur votre fauteuil.
C'est un massage doux et profond mêlant différentes
techniques (pétrissages, lissages, ...) et qui peut être adapté à
vos problématiques physiques (mobilité réduite, handicap, 3ème
âge, fibromyalgie...).

Les huiles et les macérâts huileux de plantes (arnica, calendula,
millepertuis) utilisés sont bio et/ou locaux.

Massage sur rendez-vous uniquement et entretien préalable.

Pour plus d'informations consultez :  
https://mongetceline16.wixsite.com/monmassage24

Pour prendre rendez-vous :
07.83.16.42.33 ou monmassage24@gmail.com

Kriss CALAFATO
Praticienne en Hypnose Ericksonienne, RITMO et Reiki 

Votre esprit détient des ressources que votre inconscient va libérer. Dans mon
cabinet, vous êtes dans un lieu d’écoute et de confidentialité où une relation
de confiance s’installe dès la première séance. Dépourvue de tout jugement,
je vous accompagne, avec bienveillance, dans la recherche d’une solution
rapide pour surmonter vos difficultés. Nous travaillons sur des leviers de
changements orientés vers le futur, par une approche adaptée à votre
personnalité, votre situation et votre problématique. Et si au lieu de prendre
votre mal en patience, vous preniez votre bien en urgence ? Ici vous ne
risquez rien ... que le changement ... 

                                                             www.hypnosereikidordogne.fr 

krisscalafato@gmail.com 06.33.24.69.20



NAISSANCES

17 mai   Louis, Aragorn BOUSQUET
Fils de Vincent BOUSQUET et Elodie PÉCHÉ
Moulin Bessou

31 mai   Charles, Antoine, Théophane SERVY
Fils de Julien SERVY et Blandine NABON
Les Granges

MARIAGES

12 août                  Joachim KHEMSSINE & Sandrine ALARY  Caveroussie
22 septembre         Christophe GRENÉE & Cendrine LAGARDE Combe de Lugon

PACS

16 octobre              François FRÉCHET & Clotilde BOISSEAU La Combe du Rat
22 décembre           Philip DERUYCK & Hilde SCHAMP  La Garrissade

DÉCÈS

20 janvier               Solange FERRIER   Cavigne
7 novembre             Guy RABIER MARTY  Tertre du Pigeon
2 décembre             Lélio GUERRA  La Croix Rouge

BI ENVENUE  À  SAINT  FÉL I X

É T A T  C I V I L  2 0 2 3

Guy RABIER - MARTY  
(Sud - Ouest - 24 Janvier 2014)

. . . “Élu pour la première fois en
1959 jusqu’en 1983, il a fait deux
mandats de premier adjoint et un
de deuxième adjoint. En 1983, il
ne s’était pas représenté pour des
raisons professionnelles. Suite au
décès de l’ancien maire Carrard,
il est élu le 10 août 1990 jusqu’à
ce jour. Dans un discours
émouvant, il a salué les électeurs
de Saint-Félix « pour leur
confiance durant ces vingt-quatre
ans » et les différents conseillers
municipaux qui l’ont épaulé.” . . .

Serge Mérillou lui a rendu hommage :  
“ Vous avez fait un travail
remarquable. Ici, on est bien et vous
n’y êtes pas pour rien ».



R E S T E Z  E N  C O N T A C TR E S T E Z  E N  C O N T A C T

07 85 83 97 59



MAIRIE
Bettina vous accueille les mardis et vendredis
de 9h à 12h30 et de 14h à 17h30
Tel : 05 53 61 12 68
Mail : mairie@saint-felix-de-villadeix.fr 
   
AGENCE POSTALE ET URBANISME
Céline ou Nycerine vous accueillent

du lundi au vendredi de 13h45 à 16h45 
le samedi de 10h30 à 12h00

Tel : 05 53 61 05 00
Mail : urbanisme@saint-felix-de-villadeix.fr
   
https://www.facebook.com/foyerrural.saintfelix
https://www.facebook.com/AmisStFelixDeVilladeix



R E N D E Z  -  V O U S  À  N O T E R


